



Crece número de empresas con inversión extranjera en China

Description

(Beijing) China se consolida hoy como un destino preferido para la creación de empresas con inversión extranjera, a tono con las políticas de apertura que impulsa el país.

De acuerdo con el Ministerio de Comercio, el gigante asiático registró un incremento interanual del 16,2 por ciento en la creación de este tipo de compañías durante los primeros nueve meses del año, con un total de 48 mil 921 nuevas entidades.

El valor real del uso de capital extranjero alcanzó los 5,73 billones de yuanes (alrededor de 788 mil millones de dólares), lo que representó una disminución del 10,4 por ciento en comparación con igual período de 2024.

Solo en septiembre, la utilización real de inversión foránea aumentó un 11,2 por ciento interanual, precisó la misma fuente.

En el desglose por sectores, la manufactura captó 1,5 billones de yuanes (unos 206 mil millones de dólares) y los servicios 4,1 billones (cerca de 563 mil millones de dólares).

La inversión en industrias de alta tecnología sumó 1,7 billones de yuanes (aproximadamente 233 mil millones de dólares), con incrementos notables en los servicios de comercio electrónico (155,2 por ciento), la fabricación aeroespacial (38,7 por ciento) y la producción de equipos médicos (17 por ciento). Japón, Emiratos Árabes Unidos, Reino Unido y Suiza destacaron entre los principales inversionistas con aumentos del 55,5, 48,7, 21,1 y 19,7 por ciento, respectivamente, incluyendo los datos canalizados a través de zonas de libre comercio.

Según cifras oficiales, China mantiene un entorno favorable a la inversión extranjera pese a las presiones globales, con políticas de apertura y medidas de apoyo a empresas internacionales que operan en el país.

El ministro de Comercio Wang Wentao reafirmó que la apertura sigue siendo “un tesoro para la reforma y el desarrollo”.

Durante el XIV Plan Quinquenal (2021-2025), China mantuvo el primer lugar mundial en comercio de mercancías por ocho años consecutivos y atrajo 720 mil millones de dólares en inversión extranjera directa, según datos del gobierno.

Por su parte, el XV Plan Quinquenal (2026-2030) que acaba de aprobarse, propone ampliar la apertura autónoma, especialmente en servicios: telecomunicaciones de valor añadido, biotecnología, hospitales de capital extranjero y sectores culturales.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025

www.elmaipo.cl